

Hay una nueva manera de involucrarse con FWPD a través de su sitio web actualizado

El Departamento de Policía de Fort Worth (FWPD) ha lanzado su nuevo sitio web con un aspecto actualizado y características adicionales. El nuevo sitio es más fácil de navegar para los miembros de la comunidad y tiene un aspecto moderno y fácil de usar. El nuevo sitio incluye un aspecto renovado con categorías de noticias, medios de comunicación y redes sociales.

Otras funciones incluyen las siguientes pestañas:

- Presentar una Denuncia Policial
- ¿Cómo Puedo ... Ponerme en contacto con mi NPO/Oficial de Policía Asignado?
¿Presentar una Queja o Reclamación?
- Patrullaje
- Apoyo y Servicio
- Información Pública y Delincuencia
- Participar
- Encontrar Mi Vehículo Remolcado
- Enviar un Informe

🔗 <https://police.fortworthtexas.gov/home>



¡Abril es el Mes de la Tierra! Acepte el reto del Cartón

El uso del cartón continúa aumentando. Los pedidos en línea, las entregas el mismo día y la necesidad de empaques cómodos se están convirtiendo en algo habitual en la mayoría de las vidas cotidianas. Pero también está contribuyendo a aumentar el derroche de recursos.

Reciclar cartón es una de las soluciones más sencillas para combatir este creciente problema, pero también es una de las acciones más subutilizadas por la gente. La mayoría ni siquiera es consciente de la cantidad de cartón que se utiliza y desecha cada día en su hogar. Las cajas de reparto, los envases de cartón, las cajas de pasta, los rollos de papel higiénico y toallas de papel y muchas otras cosas son pequeñas individualmente, pero se suman colectivamente.

¡Acepte el Reto del Cartón! Elija cualquier día del Mes de la Tierra para empezar a coleccionar todos los artículos de cartón y papel que utilice. Aparte esos cartones y papeles durante siete días consecutivos. Al cabo de siete días, tendrá una perspectiva visual de la cantidad de cartón que ha utilizado. Antes de depositar estos artículos en su bote azul de reciclaje, tome una foto para compartirla en las redes sociales y etiquete a @KeepFortWorthBeautiful. Puede repetir este reto una y otra vez para comparar sus resultados.

🔗 FortWorthTexas.gov/solidwaste/recycling



Cumplimiento para la conservación: Una campaña "de base"

Conoce tus días de riego

Lunes:
No se permite el riego para ningún cliente*

Martes & Viernes
Clientes comerciales

Miércoles & Sábados
Direcciones residenciales que terminan en 0, 2, 4, 6, 8

Jueves & Domingos:
Direcciones residenciales que terminan en 1, 3, 5, 7, 9
No se permite regar de **10 a.m. a 6 p.m.**

No regar más de dos veces por semana y solo si es necesario. Para saber cuánta agua necesita tu jardín, inscríbete en el **Consejo de Riego Semanal** en WaterIsAwesome.com.

Se puede regar a mano, riego por goteo o manguera de remojo a cualquier momento, asegúrese que al regar a mano la manguera tiene con una boquilla. IMPORTANTE: los rociadores rotatorios u oscilantes conectados a mangueras no se consideran riego a mano. Para evitar avisos, programa el llenado de la piscina de acuerdo con sus días de riego designados.

Los expertos en riego de todo Texas coinciden en que, en climas cálidos y con céspedes consolidados, un ciclo de dos riegos a la semana con un remojo que sature el suelo hasta 15 cm crea raíces profundas y sanas capaces de soportar las abrasadoras temperaturas del verano.

Ante la rápida expansión de la ciudad y el clima cálido que se acerca, los propietarios de Fort Worth se están uniendo para seguir la corriente con el riego en el exterior dos veces por semana. La Ordenanza de la Ciudad 21194-07-

2014 ayuda a facilitar los días de consumo de agua en el exterior y mantiene la distribución de suministro constante de agua a través de las torres de agua de Fort Worth.

¿Afinación del sistema de riego? ¿Un corte de luz reciente? ¿Casa nueva? Los propietarios de Fort Worth son responsables de sus sistemas de riego y pueden enfrentarse a multas, incluso aunque no hayan establecido el horario. Esto es especialmente importante para los nuevos residentes, los propietarios establecidos y los que utilizan personal de mantenimiento de la propiedad.

Reducir el desperdicio de agua es la forma más rentable y eficiente de proteger el suministro de agua. Las prácticas de riego eficientes son cruciales para gestionar la presión del agua y mantener un servicio de agua fiable para todos los residentes y negocios de Fort Worth.

🔗 SaveFortWorthWater.org

WORTH KNOWING



El Consejo del Ayuntamiento de Fort Worth aprobó una resolución para arrendar terrenos propiedad de la Ciudad, en el Histórico Southside para la construcción del **Museo Nacional Juneteenth**. El museo honrará el papel de Fort Worth en la historia de Juneteenth y su conexión con Opal Lee, la "Abuela de Juneteenth". El plan también garantiza que los programas comunitarios clave que actualmente se encuentran en el Centro Comunitario Southside seguirán siendo accesibles en el cercano Centro para Vecindarios Hazel Harvey Peace.

🔗 nationaljuneteenthmuseum.org

El Departamento de Parques y Recreación de Fort Worth han recibido dos **importantes subsidios** del Departamento de Parques y Vida Silvestre de Texas (TPWD siglas en inglés). El primer subsidio apoya el desarrollo del Parque Comunitario Oak Grove, un parque urbano de 67.39 acres en el sureste de Fort Worth. El segundo subsidio financiará la renovación del **¡Salón de las Maravillas en Texas Wild!** del Zoológico de Fort Worth. Estos subsidios proporcionarán oportunidades transformativas a los residentes, subrayando el compromiso de Fort Worth con la mejora de los espacios públicos y el fomento de la educación para la conservación.

WORTH GOING



- Prepárese para vibrar con los ladrillos rojos del centro de Fort Worth. El **Festival de Arte de MAIN ST. Fort Worth** vuelve del 10 al 13 de abril, trayendo arte más increíble que nunca - además de música fantástica y deliciosa comida para todos los gustos.
- **Mayfest** son cuatro días de música en vivo, comida de festival, juegos mecánicos de feria, artes escénicas, más de 100 vendedores de arte y regalos, actividades infantiles, atracciones especiales... y la lista continúa. Se celebra el primer fin de semana de mayo en 33 acres del Parque Trinity de Fort Worth.